

# «Vuelvo a ser la misma y pongo toda mi alma en cada concierto»

**Sharon Jones.** Veterana de la escena soul, ha pasado por el oficio de carcelera y ha superado un cáncer. Estuvo en la Zurriola en el Jazzaldia 2012 y cantará en el Kursaal

■ JOSU OLARTE

**L**a veterana Sharon Jones, nacida hace 59 años en Augusta, Georgia, y que abanderó el apogeo del soul-funk, recuerda su paso por el Jazzaldia 2012. «Un gran concierto en una bonita ciudad. Me ayudó a recuperarme de la entonces reciente partida de mi madre. Tras su muerte por cáncer, no imaginaba que poco después yo tendría que pasar también por eso».

Desde Basilea, evoca el último episodio de lucha que ha sido la vida de esta artista que intentó hacerse un hueco en los años 70 como vocalista de soul y tuvo que ganarse la vida como funcionaria en la prisión neoyorquina de Rikers Island. La batalla contra el cáncer de páncreas que le descubrieron en abril del año pasado ha sido su última dura experiencia.

«Tras la operación intestinal, tuve una infección, no podía casi ni andar; luego la quimio..., fue terrible», resume Sharon que, dice encontrarse recuperada. «Desde que actuara hace casi un año en NY, en la caravana del Día de Acción, he vuelto poco a poco a ser la misma. En Roma tuve un bajón, llevaba 13 conciertos seguidos, demasiado para cualquier voz. Pero ya estoy bien, el público me da la energía que necesito. Vuelvo a ser la misma y pongo toda mi alma en cada concierto».

Sharon expone en gira, junto a sus excelentes Dap-Kings y dos coristas o 'dapettes', el último álbum 'Give The People What They Want', cuya edición se postergó hasta enero de este año debido a su salud. Es el sexto disco de estudio en el sello Daptone desde su renacimiento con el nuevo milenio y un nuevo ejercicio

«Tras la muerte por cáncer de mi madre no imaginaba que poco después yo tendría que pasar también por eso»

«En el soul genuino le debemos mucho a Europa porque aquí hay otra pasión por los sonidos clásicos»

## CONCIERTO

**Intérpretes:** Sharon Jones & The Dap-Kings. **Fecha:** Jueves, 20 de noviembre de 2014. **Lugar:** Sala de Cámara del Kursaal (Donostia / San Sebastián). **Hora:** 20.00. **Precio:** 30 €.

de cálido y genuino soul funk con armonías vocales, metales rampantes y suntuosos arreglos orquestales.

«Nos planteamos mejorar con cada disco. Este tiene un



**Bien acompañada.** La cantante neoyorquina Sharon Jones y sus instrumentistas The Dap-Kings.